

Por Gabriel Astengo.-

Si los lideres de la disidencia cubana en la isla, en vez de condenar de manera erronea, o al menos, no solidarizarse con la ocupacion de la Iglesia de La Caridad y algunas mas, por miembros del Partido Republicano de Cuba, y muy por el contrario, hubiesen apoyado esta novedosa estrategia de lucha llevada a cabo por este grupo de humildes opositores, en estos momentos la tirania estuviera a la defensiva, "con una papa caliente entre las manos" y el escandalo internacional proyectando la triste realidad de nuestra Patria, a solo una semana de la llegada a la isla del Papa Benedicto XVI, hubiese sido mayusculo.

Lamentablemente, quiza, estos llamados lideres, enredados en una mezcla de paranoia y afan de protagonismo, no tuvieron la suficiente vision para ello y se desaprovecho una valiosisima oportunidad, que nos hubiera adelantado en el camino para darle "jaque mate" al desgastado y desprestigiado regimen castrista.

Hoy, casi todos ellos, se estan desmarcando de su torpeza y falta de solidaridad, haciendo declaraciones, que en esta ocasion, condenan la violencia del desalojo por parte de los esbirros, con la complicidad de la jerarquia catolica. No obstante, el error ya fue cometido, y solo queda sacar experiencia de este, para no volverlo a cometer jamas.

A solo unos dias de estos hechos, la tirania a incrementado la represion contra la oposicion, ejemplo de ello ha sido el arresto de numerosos opositores, incluidas la Damas de Blanco e intensificando su vigilancia alrededor de las iglesias, tratando asi de evitar que se repitan este tipo de acciones dentro de sus templos, tan peligrosas para su rigido control sobre el pueblo. No seria imposible, por parte de la oposicion continuarlas, pero sin lugar a dudas, mucho mas dificil, y con escasos dias restantes para la llegada del pontifice.

No creemos que sea inteligente seguir echandole en cara a la dirigencia opositora, su incomprensible ineptitud en este caso, mucho menos en estos momentos que la represion en contra de ellos se ha recrudecido. Ya lo hecho esta hecho y ya se dijo todo lo que habia que decir al respecto. Basta de criticas enconadas. Pasemos la pagina, eso si, sacando experiencia para evitar que esta triste situacion suceda de nuevo. Un verdadero opositor, nunca debe criticar publicamente a otros opositores en sus bien intencionadas estrategias u acciones, a menos que se tenga prueba de todo lo contrario.

Debemos evitar mas divisiones entre nosotros y tratar por todos los medios posibles, en los dias que nos quedan para operar dentro y fuera de la isla, desencadenar acontecimientos dentro de ella y poner de nuevo a correr a la dictadura y sus esbirrotos. Lo podremos lograr con nuevas acciones inteligentes y novedosas tacticas.